

# ABSTRAK

## ANALISIS RESEP MAKANAN ORIENTAL PADA PRAKTEK PEMBUATAN MAKANAN ORIENTAL DI AKADEMI TATA BOGA BANDUNG

(Penelitian Terbatas Pada Mahasiswa D III Konsentrasi Tata Boga Angkatan 2003-2004 Akademi Tata Boga Bandung)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pembelajaran Makanan Oriental di Akademi Tata Boga Bandung yang dapat mendorong mahasiswa untuk belajar aktif dan mandiri dengan menggunakan semua potensi yang dimilikinya. Tujuan umum yang hendak dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui data analisis resep makanan Oriental pada praktek pembuatan makanan Oriental pada mahasiswa D III Konsentrasi Tata Boga Akademi Tata Boga Bandung Angkatan 2003-2004. Metode penelitian yang penulis gunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif. Hasil penelitian mengenai analisis resep Makanan Oriental berupa masakan Thailand (*Tom Yam Goong* dan *Tod Nam Pla*), masakan Korea (*Bulgogi* dan *Shinsollo*), masakan Malaysia (*Beef Coconut Curry* dan *Fish Curry*) dan masakan Filipina (*Adobo* dan *Oxtail and Vegetable Stew*) berada pada kriteria tinggi. Hasil penelitian ini berimplikasi pada situasi yang perlu dipertahankan dan terus dikembangkan sampai mencapai kriteria lebih tinggi lagi. Rekomendasi penelitian diajukan kepada mahasiswa, dosen dan peneliti selanjutnya.

Kata Kunci : *Analisis, Resep, Praktek, Makanan Oriental.*



## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan draft skripsi yang berjudul **“Analisis Resep Makanan Oriental Pada Praktek Pembuatan Makanan Oriental di Akademi Tata Boga Bandung (Penelitian Terbatas Pada Mahasiswa DIII Konsentrasi Tata Boga Akademi Tata Boga Bandung Angkatan 2003-2004)”**.

Tujuan penulisan Skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI. Penulis menyadari tanpa bantuan dan dorongan, baik dalam bentuk motivasi, bimbingan, konsultasi dan diskusi, Skripsi ini tidak akan terwujud, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada :

Prof. Dr. Hj. Ny. Melly Sri Sulastri Rifa'i, M.Pd, selaku pembimbing I sekaligus pembimbing akademik yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, motivasi, pengarahan dengan penuh perhatian, pengertian, ketelitian, perhatian dan kesabaran dengan penuh keikhlasan kepada penulis, sehingga Skripsi ini dapat terselesaikan.

Ny. Ana, S.Pd, M.Pd. selaku pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, motivasi, kesabaran, ketelitian dan perhatian dengan penuh keikhlasan, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini.

DR. Arifah A. Riyanto, M.Pd. selaku Ketua Badan Bimbingan Penyelesaian Akhir Studi (BBPAS) yang telah memberikan kemudahan dalam pengajuan judul untuk melakukan penelitian.

Dra. Agnes Sri Warsitaningsih, M.Pd, Dra. Atat Siti Nurani, M.Si, dan Dra. Tati Setiawati, M.Pd, selaku dosen partisipan yang telah memberikan masukan, saran dan kritik kepada penulis demi perbaikan dan penyempurnaan Skripsi ini.

Dra. Hemi Kusantati, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian.

Dra. Yoyoh Jubaedah, M.Pd, selaku pembimbing akademik yang telah memberikan pengarahan dan motivasi dalam penyelesaian akhir studi.

Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada Drs. Sabri selaku Dekan Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan yang telah memberikan izin penelitian kepada penulis.

Staf pengajar di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI yang telah memberikan pengetahuan dan keterampilan kepada penulis selama menempuh studi di Jurusan pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI, staf Tata Usaha di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI yang telah memberikan pelayanan administrasi selama penulis belajar di Jurusan pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI.

Direktur, staf pengajar dan mahasiswa D III Konsentrasi Tata Boga ATB Bandung angkatan 2003-2004 yang telah memberikan bantuan dan kemudahan serta kelancaran dalam proses mencari data untuk penulisan Skripsi ini.

Mamah, apa, kakak, adik-adikku serta keponakanku tercinta yang selalu memberikan dorongan moril dan materil, perhatian, kasih sayang, pengertian, kesabaran serta do'a yang tiada putus selama penulis menyelesaikan Skripsi.

Teman-teman seperjuangan di Jurusan PKK FPTK UPI Program Studi Spesialisasi Pendidikan Tata Boga angkatan 2000 khususnya Dewi, Imas, Ellen, Hesti, Rinto, Ika, yang telah banyak membantu dalam penyelesaian penulisan Skripsi ini, dan semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan Skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda atas kebaikan dan bantuan yang diberikan kepada penulis selama mengikuti studi di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI, khususnya dalam menyelesaikan penulisan Skripsi ini.

Bandung, Maret 2007

Penulis

